

# Antrag Nr. 21-F-20-0021

## SPD und Grüne

---

### Betreff:

Berufsfachschule zum Übergang in Ausbildung (BÜA)

-Antrag der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 07.09.2021-

### Antragstext:

Das Modellprojekt „Berufsfachschule zum Übergang in Ausbildung (BÜA)“ wird laut Kultusministerium um weitere vier Jahre verlängert. Das primäre Ziel der BÜA ist es, Schülerinnen und Schüler mit differenziertem Unterricht, umfassender beruflicher Orientierung und einer Stärkung ihrer sozialen und persönlichen Kompetenzen auf dem Weg in die künftige Arbeits- und Lebenswelt zu begleiten. Drei Schulen aus dem Schulamtsbezirk haben sich entschlossen die neue Schulform BÜA zum Schuljahr 2021/2022 in einem Schulverbund einzuführen. Teil des Schulverbundes sind die Kerschensteinerschule, die Friedrich-Ebert-Schule und die Beruflichen Schulen des Rheingau.

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. Wie viele Plätze stehen an den Wiesbadener Schulen (BÜAs) zur Verfügung?
2. Wohin werden die abgelehnten Schüler\*innen vermittelt?
3. Sind bereits Erweiterungen der Plätze geplant?

Wiesbaden, 08.09.2021